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박선호 차관 추경 관련 업계단체 의견청취1 , ․

주택건설교통분야 정부에 조속한 추경통과 및 집행 건의,․ ․

박선호 국토교통부 제 차관은 일 오후 시 국토교통부 추경사업

관련 협회 단체 등과 간담회 를 가졌다

이번 회의는 국토교통부 추경 사업과 관련이 있는 주택 건설 도로

철도 등 업계 단체 등의 의견을 수렴하고 추경의 필요성 등을

논의하기 위해 실시됐다

한국철도시설공단 한국철도공사 등은 미세먼지가 기준치를 초과

하는 지하역사 내 국민안전을 위해 정부에 조속한 추경안 통과를

요구했으며

공간정보산업협회는 최근 빈번히 발생하는 통신 열수송관 등 지하

시설물 안전제고를 위해 전산화 사업의 필요성을 강조했다

한편 대한건설협회 해외인프라도시개발지원공사 등은 최근

어려운 경기여건을 감안하여 지역 도로인프라 확충 우리기업의

해외진출 지원사업의 신속한 추진을 요청했다

박 차관은 현장에서 미세먼지 국민안전 민생경제를 위해 추가

예산 집행이 절실하므로 추경의 신속한 국회 통과 필요성을

강조 하였으며



- 2 -

아울러 각 기관은 추경사업의 국회 통과시 안전 및 경기활성화

효과를 극대화 할 수 있도록 조기집행을 위한 사전준비를 철저히

해달라 고 당부했다

국토교통부 대변인


